

Bericht Nr. 2039 der Aufsichtskommission zum Bericht des Bürgerrates zur Lohnrunde 2010 der Bürgergemeinde der Stadt Basel

Dem Bürgergemeinderat zugestellt am 26. November 2009

Die Aufsichtskommission hat den Bericht des Bürgerrates zur Lohnrunde 2010 diskutiert und unterstützt den Antrag, 1 % der Gesamtlohnsumme für individuelle Lohnerhöhungen zur Verfügung zu stellen.

Angesichts einer prognostizierten Minus-Jahreststeuerung und aufgrund der Tatsache, dass sich eine Mehrheit der Mitarbeitenden offenbar eine Anerkennung ihrer Leistung über individuelle Lohnanpassungen wünscht, erachtet die Kommission den Vorschlag für vernünftig.

Antrag

Die Aufsichtskommission beantragt dem Bürgergemeinderat, dem Antrag des Bürgerrates zur Lohnentwicklung 2010 wie vorgelegt zuzustimmen.

Namens der Aufsichtskommission
Der Präsident: Dr. Dieter Werthemann

11.11.09